## 第1回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話 <福田・丸尾・西泊地区(同中学校区)> 【アンケート結果/回答者16人】

## ◆市民対話に対するご意見・ご感想

●市民対話に対する 項目	ご意見・ご感想
	1.2 / 2
市民対話について	・公共施設の今後のあり方について、市の考え方等を知ることができ
	て良かった。
	・住む場所の違いによる個人見解の相違があり、参考になった。
	・参加者の地域を思う気持ちがよくわかった。
	・地域の問題点がわかって良かった。
	・地域の意見を聞いてもらえるのがとてもうれしい。
	・地域の方の率直な意見を市の方に伝えることができ、ある程度の
	質問もすぐに帰ってくるので、しっかり考えられている感じがしま
	した。
	・疑問に思っていたことがわかりました。
公共施設の見直し	・丸尾公園に駐車場をきちんと整備した西公民館を造り、西公民館跡
について	を公園にしてはどうか。
	・老人憩の家のお風呂は、一部の人だけのものになっているので、
	必要ないのではないか。
	・木鉢地区ふれあいセンターは、エレベーター設置より、駐車場を
	確保したうえで建替えを希望します。
	・人が使いやすい公民館は新しい建替えが必要です。駐車場がせまい
	所が一番使いにくいと思います。
	・65年の耐用年数にこだわらず、福田大浜地域に早くふれあいセンタ
	ーを兼ねた地域センターを造ってほしい。
その他	・市民対話での意見が多数出ても、行政は(すでに)決定しているの
	ではないか。要望は通らないのではないか。結局ムダなのではない
	かと思った。
	・公園でのボール遊びは危険なため、小・中学校の校庭を利用すべき。
	・長崎市の回答があまり前向きではない中、どのように進めれば良い
	のか、ためらいがあった。
	<ul><li>・マイナスからのスタートではなく、切り口を示していただきたかっ</li></ul>
	た。